



Los puertos de España

Atendiendo a la enorme extensión de costas que posee nuestra península, a las grandes masas de gentes que habitan en las mismas, a la riqueza piscícola que junto a ellas existe contribuyendo a resolver de un modo importantísimo el vivir económico de la patria, y a nuestra constante política internacional que se basa principalmente en mantener vigorosa y constante nuestra comunicación con África y singularmente con América, no es extraño que el ministerio de Obras Públicas haya considerado como asunto vitalísimo de su hacer el de los puertos.

Con la denominación de puertos entendemos, no sólo las obras permanentes, ya naturales y artificiales, que los constituyen tales, sino también todo aquello que podríamos llamar secundario y que se refiere a la serie de medios auxiliares que son precisos en ellos para poder realizar con facilidad y rapidez las operaciones de carga y descarga, medios carísimos y de los que dependemos en gran parte del extranjero.

El impulso dado por el citado ministerio ha sido muy considerable a la obra portuaria, pese a las dificultades que nos impone la actual guerra, empleándose en estas obras el material nacional y realizándose todas ellas merced al trabajo incansable de nuestros sabios ingenieros y expertos obreros. A pesar de la carencia de material metálico extranjero e importación de maquinaria especial, se han terminado importantísimas obras de reconstrucción y ampliación en los puertos de Palma de Mallorca, Castellón, Valencia, Alicante, Cádiz y Bilbao, habiéndose invertido en total desde la terminación de nuestra guerra hasta el momento actual más de cuatrocientos millones de pesetas. Como signo de rapidez en estas obras tan vitales para España podemos señalar lo ocurrido en Tarifa, en la cual, en un período sólo de veinte meses se hizo la construcción del puerto de refugio con un coste de treinta millones de pesetas.

Es esta una obra importantísima que lleva a cabo con grande actividad el Estado español.

Quince personalidades polacas, entre ellas el primer ministro adjunto, desaparecidas en Rusia

Hobían sido invitadas a una conferencia por el general ruso Ivanov

LONDRES, 6.—El Ministerio de Información polaco declara que el primer ministro adjunto polaco y delegado en Polonia del Gobierno polaco, el presidente del Consejo de Unidad Nacional y el último jefe del disuelto Ejército del Interior, no han regresado de la conferencia que fueron a celebrar con un representante soviético, el general Ivanov, jefe del primer frente de Rusia Blanca, el día 27 de marzo, y que asimismo desaparecieron de forma análoga al día siguiente tres ministros del Gabinete polaco que se encontraban en Polonia, ocho miembros de partidos políticos polacos y un intérprete.

Dichas personalidades —añade— recibieron una invitación firmada por el coronel Pimenov, de la N. K. V. D. —policía política soviética—, para que se entre-

vistaran con el general Ivanov. La invitación era hecha en nombre del general y encarecía la absoluta necesidad y extraordinaria importancia de tal reunión, añadiéndose por el coronel que, como militar soviético, garantizaba la seguridad de las personas invitadas. El objeto de la conferencia continúa el ministerio de Información— era discutir la salida a la luz del día de los partidos políticos polacos, que hasta ahora se han ocultado a los soviets, con el fin de incluirlos en la corriente general democrática de la Polonia independiente.

La declaración agrega que no pueden revelarse los cargos que ostentan varios de los desaparecidos, pero que catorce de los quince miembros en cuestión son los siguientes: Ginski, Cachinski, Czernik, Jark wski, Jasnikowicz, Kobilauski, Mierzwa, general Okalkki, Padjak, Puzak, Stemler, Stypukowski, Urbanaki y Bien.

Campaña de Restauración Cristiana de la Familia

I.—Origen del Matrimonio

C.—El Matrimonio es de derecho divino positivo

El matrimonio, con sus notas esenciales de unidad y estabilidad con su objetivo primario de propagación del género humano y sus otros fines de remedio contra la concupiscencia y de auxilio y apoyo mutuo entre los cónyuges, no sólo arranca de la misma esencia de la naturaleza humana, sino que además fué promovido solemnemente por Dios en el Paraíso. Con toda verdad podemos decir que la institución conyugal es obra del pensamiento y de las Divinas complacencias del Sumo Hacedor Creador del primer hombre y de la primera mujer, aparece en los primeros capítulos del Génesis como legislador positivo, promoviendo bajo las frondas del Edén la ley del matrimonio, la unión estable del varón y de la mujer para el desenvolvimiento de la vida humana en el mundo.

Acababa de surgir, modelada por las manos de su Omnipotencia creadora, aquella obra maestra de Dios, hecha a su imagen y

semejanza. Contempla, entusiasmado, el Señor a Adán y al verle paseando solo por entre las delicias del Paraíso, «no era padre porque no tenía hijos ni podía tenerlos, no era esposo porque no tenía esposa, no era hermano porque era único y no tenía padre», compadecido de aquella soledad, pensó: «No está bien que el hombre esté sólo; hagámosle una ayuda semejante a él». Y así lo ejecutó.

Hace caer sobre Adán un profundo sueño, éxtasis maravilloso del que brota la fecundidad humana, y arrojándole a él de muy cerca del corazón forma aquella mujer, hermosa y espiadada, aureolada de virginidad aunque con los arreboles ya de su maternidad futura, de la que dirá Adán cuando, al salir de su sueño, la descubre bajo una oleada de primaverales flores, «esto sí que es ya hueso de mi hueso y carne de mi carne». Y allí está Dios, haciéndose presente en medio de ellos, para bendecir y sellar aquellos desposorios primeros y darles con su bendición el poder sublime de extender la vida en el mundo, «crece y multiplicaos y llenad la tierra».

«Momento único en la historia, —exclamará Lacordaire—, el momento de despertar al primer hombre y encontrarse con los encantos de la primera mujer». Momento de belleza indecible cuando, visumbriendo Adán los misterios de la vida humana y sintiendo aletear en su alma los encantos de una próxima paternidad, se dibuja en sus labios la primera sonrisa y empieza a burlar en su corazón, en un anhelo incontentable de fusión y de entrega total y absoluta, el amor a su compañera, amor puro y santo con cuyos acordes se armonizará el himno que cantan aquellas dos almas; amor que es un holocausto, sin reserva ni revocación posible, semejante a la donación que de sí mismos hacen a su Creador y Señor, en el que se fundirán dos vidas en una sola para que siga propagando la vida y se consumirán dos llamas en una sola llama y dos corazones en un solo corazón; amor en el que con la ternura sensible y sus angustias casadas, con el afecto natural y sus arranques legítimos, con la unión espiritual y sus incógnitas, con aquella primera parte se identifica, en cuanto hay un mas íntimo, en unión de por vida ligada e inalterable.

Verdaderamente, vuelvo a decir, es el matrimonio obra de las divinas complacencias del Creador.

Ernesto Gutiérrez del Bgdo.

Motín y tiroteo en una cárcel de Roma

ROMA.—En la prisión de Regina Coeli se ha producido un tumulto a consecuencia del intento de fuga de quince presos, cuatro de los cuales resultaron gravemente heridos por los disparos de la Policía. El intento de fuga, en parte evitado por los carabinieri, fué ayudado por elementos armados desde fuera de la prisión. Durante toda la noche y las primeras horas de esta mañana ha continuado el motín en el interior de la cárcel, escuchándose desde el exterior frecuente fuego de ametralladoras. Las autoridades dicen que la situación está dominada. No han participado en el motín presos polacos.

Declaración colectiva del episcopado anglo-escocés sobre los principios en que debe basarse una paz justa

“Una paz de venganza dañaría a los vencedores”-- “Es antisocial cualquier sistema político que quite a Dios su puesto”

CIUDAD DEL VATICANO, 6. La declaración colectiva del episcopado inglés y escocés acerca de los principios que han de inspirar una paz justa y duradera comienza anunciando una serie de fundamentos que creen necesarios al acercarse el momento en que los hombres de gobierno quieren dar al mundo una paz que sirva de guía al nuevo orden y, al mismo tiempo, de seguridad de los pueblos, garantizando que eso tan triste como el presente no se ha de repetir. Al final, resumen estas doctrinas en ocho puntos. Según los obispos, la Conferencia de la Paz no debería tomar ninguna decisión hasta que se calmara la excitación producida por la guerra. El armisticio puede servir para castigar a los agresores y la paz para rehabilitarlos. Una paz de venganza sería un daño para los vencedores. Es deseable el castigo de los que llaman «criminales de guerra», pero sin confundirlos con sus respectivas naciones. El éxito de la Conferencia de la Paz dependerá del espíritu que anime a las naciones y no se organizará una paz verdadera si no se trata de la paz y la prosperidad para todos sin excepción.

He aquí un resumen de los ocho puntos que deberían servir de guía:

- 1.° Los derechos de la persona humana no derivan de un Estado ni de un partido. El primero entre ellos consiste en usar de las propias facultades para conseguir el propio fin, que es la vida eterna. Cualquier sistema político que quite a Dios su puesto es antisocial.
- 2.° Puesto que todo viene de Dios, la fraternidad humana no será cierta si no se basa en la fraternidad divina. En la misma medida en que se niegan los derechos de Dios quedan en peligro los derechos del hombre.
- 3.° Dios pone en todo de ma-

nifiesto su justicia, pero también su amor. Por eso las relaciones internacionales deben basarse en la caridad. El odio es un obstáculo insuperable para las relaciones pacíficas.

El fuerte no debe de oprimir al débil

4.° La justicia y la caridad piden que el fuerte no oprima al débil. Pide también que nadie intente imponer sus tradiciones y costumbres a los miembros de otras comunidades.

5.° Todos deben interesarse en la prosperidad de todos los pueblos. La mutua confianza no se restablecerá y mantendrá sino en el caso de que los poderosos muestren su deseo de ayudar a los débiles. Cuando algunos territorios o países son considerados como meras zonas de influencia, se convierten en materia de futuros conflictos.

Un incendio destruye los grandes almacenes de la Compañía Vinícola de Oporto

Los daños se calculan en cuarenta millones de escudos

OPORTO, 6.—Un gran incendio ha destruido los almacenes de la Real Compañía Vinícola del Norte de Portugal. En poco más de tres horas, una parte de los almacenes, en área aproximada de 15 000 metros cuadrados quedó reducida a escombros. La Compañía Vinícola es una de las más antiguas e importantes firmas exportadoras de vinos finos, aguardientes y espumosos. Se ignoran aún las causas del siniestro, que ha producido daños por valor de cuarenta millones de escudos.

Momentos antes de iniciarse el fuego habían sido embarcadas

6.° La Conferencia de la Paz debería ser como una reunión de familia. Las cuestiones de fronteras y colonización deberían ser consideradas solamente a la luz del bienestar de los pueblos.

7.° La Prensa y la radio mundiales deberían fomentar el verdadero internacionalismo, fundado sobre el amor al prójimo. Para ello se debe insistir en las soberanías nacionales y hacer silencio poco a poco sobre los regionalismos y el espíritu de aislacionismo. Los que rehusan visitar el extranjero y aceptar sus ideas deberían ser considerados como destructores de la armonía de la familia humana.

8.° Hay que garantizar a todos su plena libertad de servir a Dios según los dictámenes de su conciencia. La esperanza de una sociedad universal no está más que en el común deseo de servir a Dios por sí mismo y al prójimo por amor suyo. Sin Dios no hay ni paz ni seguridad.—EFE.

Carta de Eisenhower a Roosevelt

No cree en la rendición de Alemania y prevee una dura guerra de guerrillas

WASHINGTON.—El general Eisenhower ha enviado una carta al presidente Roosevelt, en la cual declara entre otras cosas: «Es probable que nunca se produzca una rendición claramente definida por parte de los alemanes. La victoria en Europa se conseguirá por la fuerza de las armas aliadas y no por un derrumbamiento alemán». Siguiendo el general Eisenhower dice que prevé «una guerra de guerrillas que exigirá la utilización de considerables fuerzas para ser eliminadas».

La carta de Eisenhower

WASHINGTON.—El general Eisenhower ha indicado al presidente Roosevelt que no confía en que haya rendición de los ejércitos alemanes y dice que sus fuerzas tal vez tengan que hacer frente a una dura campaña para terminar con las guerrillas hitlerianas. La carta del comandante supremo en el Oeste de Europa fué dada a conocer ayer en la Casa Blanca.

Asimismo que se trazan planes para impedir que las fuerzas de guerrillas organizadas obtengan zonas de dominio en cualquier lugar de importancia de Alemania como puede ocurrir si llega a establecerse en el bastión de las montañas del Sur.

Ante los periodistas, el porta-

los postes de madera. Los bomberos de las Corporaciones de 10 localidades fueron movilizados, y 42 mangas lanzaban agua constantemente para dominar al incendio. Han resultado con heridas leves varios bomberos y empleados de la Compañía, los que hubieron de luchar contra las llamas durante veinte horas. La Real Compañía Vinícola ha manifestado que, a pesar del siniestro, se encuentra en condiciones de complacer todas las demandas que le sean hechas.—EFE.

voz de estas manifestaciones declaró que de todas formas al pueblo alemán «no le queda otra elección que la rendición incondicional ahora o más tarde».—EFE.

Trágicas ejecuciones en Bulgaria y Hungría

SOFIA.—197 personas más han sido ejecutadas poco después de haber sido dictada la sentencia contra ellas por los Tribunales populares búlgaros. Las ejecuciones efectuadas hasta ahora ascienden a 1.224. Continúan los procesos por la causa general, así como los encausamientos dentro de las causas especiales. El número de personas cuya suerte se distaza con el automatismo de «desaparecidos» pasa de 30.000, según los datos hasta ahora conocidos.—EFE.

ESFAMBUL, 6.—«Cincuenta y seis condenas de muerte, ejecutadas en la horca, han sido dictadas en Budapest por los Tribunales populares, que llevan adelante numerosos procesos contra gran cantidad de personas acusadas de colaboraciónismo». Entre los procesados se encuentran el ex ministro de la Guerra, general Bartha; el ex jefe de Estado Mayor, Szombately, y cinco generales más.

Dos de los condenados a muerte fueron ejecutados en la plaza pública ante 5.000 personas.—EFE.

Un cargamento de fosfatos llega a ESPAÑA

Bilbao.—Procedente de Safi ha entrado en el puerto el vapor «Iaki», con tres mil doscientas toneladas de fosfatos. Dos mil quedarán en Pasajes y el resto se destina a Babao.

Labor de la Sección Femenina de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N.-S.

Una visita a la Escuela Nacional de aprendices femeninos del Frente de Juventudes de Madrid

Será la primera vez que al hablar de la ingente labor que, a través de sus múltiples actividades, realiza la Sección Femenina de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N.-S., lográramos sustraer de nuestra pluma el cáldido y merecido elogio a su obra.

Laudabilísima en sumo grado es su actuación en los Comedores de Auxilio Social, de Maternidad, etc., etc.; en esa magnífica institución que funciona bajo el lema de «Hermandad de la Ciudad y del Campo»; en sus reiteradas e incansables campañas en contra de la «mortandad infantil» mediante la eficaz protección a la madre y al niño, y, como éstas, otras muchas que no es preciso enumerar ahora.

Uno de los más curiosos aspectos de tan varias actividades es aquel en que se mueven las Escuelas o Talleres de aprendices femeninos del Frente de Juventudes, y aprovechando que la oportunidad ha acudido a nosotros, nos hemos acercado una tarde por los encantadores parajes—siembra de chalet y jardines de vivo colorido—de la Colonia de El Viso, para detener nuestros pasos en la calle de Arga, frente a un edificio contiguo a la Escuela Nacional de Mandos «José Antonio» del Frente de Juventudes, donde se encuentra instalada la Escuela Nacional de Aprendices Femeninos de esa misma organización juvenil, en la que se inician, descubren sus aptitudes en una u otra manifestación de la artesanía y especializan las futuras directrices, jefas de Escuelas y Talleres de aprendices, para, una vez transcurrido ese periodo de preparación, diseminarse por todo el suelo de la península a cumplir con su valioso cometido.

En toda ella un edificio de sencillas y elegantes líneas que le dan una airosa y moderna perspectiva antecedido por un hermoso jardín.

Si el aspecto exterior de la Escuela tiene un dejo de magnificencia, mezcla de sobriedad y elegancia, no por la impresión nos causó el interior cuando fuimos recibidos por la celosa administradora camarada Dina Rueda Lázaro, quien con esa su personal atención y simpatía nos fué mostrando las diferentes piezas con sus instalaciones, dándonos detallada explicación de todo con un acento que revelaba un sincero entusiasmo.

—La Escuela—nos dijo—dependiente directamente de la Delegación Nacional de la S. F. empezó a funcionar en el año 1942 en el que se verificó el primer curso de tres meses. Hasta la fecha se han efectuado dos más del mismo periodo de tiempo, asistiendo en cada uno de ellos un número aproximado de veinte jefas de taller, la mayoría de las cuales ya se encuentran desempeñando la función de su cometido, distribui-

das por las distintas ciudades de España.

—Hemos de advertir que no se reduce a esto nuestra actividad—ha continuado en sus solícitas explicaciones—. Simultáneamente a la formación de directrices se lleva a cabo la producción en gran escala de trabajos en telares, repujados en cuero y muñequería, en los que, como ahora les mostraré, se realizan verdaderos primores. Con ellos hemos acudido a varias Exposiciones en las que, modesta aparte, hemos recibido mil plácemes. Estos trabajos los efectúan, bajo la dirección de expertas profesoras, las pequeñas camaradas del F. de J., entre las que hay establecidas diversas becas para estimularlas y entre ellas tenemos a vece verdaderas revelaciones.

—¿Y qué hacen ustedes con el producto de tan fecundas labores?

—Esta producción se destina para la venta y he hacer notar que es solícitísima, como lo demuestra el hecho de que rara es la vez que tenemos existencias, pues producir y vender es casi automático.

Mientras habla la camarada Rueda Lázaro nos ha ido presentando, después de admirar la lim pieza, orden, buen gusto y artística gracia que caracterizan las instalaciones de los dormitorios, comedor, cuartos de baño, duchas, etc., etc., algunas muestras de tan laboriosa actividad y en verdad que nos hemos sentido conmovidos ante las esmeradas labores que allí se realizan.

Todo ello en sí misma era delicadeza singular que sólo es capaz de imprimir la mano femenina hasta en los más mínimos detalles—primores de un gusto esmeradísimo—que tienen su máximo exponente en los trabajos de muñequería, donde, desde la construcción y modelación de los «cuercitos lleno» de realza, hechos de cartón mediante moldes y retoques que requieren su arte, hasta las sutilezas de las distintas prendas que constituyen su indumentaria de los diversos equipos, acusan una atención y paciencia solamente lograda por un interés y una práctica grandes. Hemos visto también a ganos trabajos de repujado en cuero de originales y brillis dibujos, y en lo que a telares se refiere hemos apreciado verdaderos primores en materia de mantelerías, pañuelos, mantillas, etc.

Del piso bajo hemos ido pasando al primero que, al igual que el anterior, ha sido por nosotros recorrido y casi sin darnos cuenta, nos hallamos en la parte superior del edificio, circunstancia que hemos aprovechado para salir al exterior, dando acceso a la extensa azotea del mismo.

—Este es el lugar—se ha permitido apuntarnos la simpática camarada Rueda Lázaro, en su afán de darnos explicación de to-

do—donde diariamente nos reunimos por dos veces todas las concurrentes a la Escuela.

—¿...?

—Tiene por objeto el izarse, primero, y arriar, después, la Bandera que preside todos nuestros actos. Y en las primeras horas matutinas, cuando el astro rey hace su aparición, así como en las vespertinas, cuando finaliza su ocaso, nuestras voces expanden el orgullo de mujer española al servicio siempre de la Madre Patria, mientras nuestras miradas, dominando el espacio por encima de los tejados que nos rodean, se pierden en la lejanía de las montañas que nos devuelven el eco de nuestros himnos y canciones impregnados de acendrado amor patrio.

Antonio Ribas.

Kaleidoscopio mundial

La mujer avestruz

Hace años ocurrió el siguiente caso verdaderamente extraordinario.

El cirujano W. C. Alardice fué requerido para que operase a una señora que se había tragado una horquilla. Practicada la operación se encontró en el estómago de la paciente no solo la horquilla, sino tres monedas, tres pedazos de otras tantas cucharillas de café, cuatro alfileres, una plumita de escribir, la mitad de un calzador de asta y dos agujas de coser.

Luego de realizada la operación la paciente curó y no tardó en ponerse, pero el cirujano no quedó conforme a consecuencia de observar algunos síntomas que le inquietaban. Ello llevó a intervenir otra vez luego de practicar un minucioso reconocimiento con los rayos X. En esta segunda operación se encontraron en el vientre de la operada una horquilla, una aguja, la otra mitad del calzador y dos moneditas de plata.

Con un diente se cump'e

El Papa León XIII era muy aficionado a recoger reliquias de santos y a éstos se debía que poseyera algunas verdaderamente notables. En una ocasión manifestó verdaderos deseos de poseer una parte del esqueleto de San Marcial, que durante largo tiempo venía conservándose en un pedestal de honor en la Catedral de Limoges; pero los canónigos de aquel templo no se dieron por aludidos y, cuando el Pontífice, no cejando en su empeño, les ordenó que les enviasen algún trozo de esqueleto, ellos se negaron a complacerle.

La negativa de los canónigos disgustó, como es natural, a aquel Santo Padre que gracias a la intervención del Obispo de Limoges no tomó determinaciones contra los que se negaban a satisfacer el natural deseo de León XIII. Dicho Obispo manifestó a los canónigos que puesto que el Papa no solicitaba más que una parte del esqueleto se le podía complacer enviándole un diente del santo. Al enterarse el Papa de esta propuesta se mostró conforme con ella e inmediatamente envió a la Catedral de Limoges a un dentista que se encargó de extraer el diente del cadáver del Santo y trasladarle al Vaticano.

El último grito

Hemos escuchado el diálogo en un comercio. Una señora sentada en una silla ante el mostrador examina tela que un dependiente medio oculto por el ingente promontorio que forman las numero-

Desde Sanchidrián Misa Nueva

DEDICATORIA

Al nuevo sacerdote don Luis Hernández, este insignificante recuerdo en día tan venturoso para él.

Allá en el confín del horizonte, por cima de esas montañas que aún lucen el sudario blanco, saltan los primeros rayos del Sol de este día 4 de abril y bañan la llanura de Castilla ¿Parda? No. Verde, de un verde subido que parece un inmenso prado sin vallados ni lindes.

En el último pico de la torre de la Iglesia, junto a la cruz de hierro, una bandera al doblarse y desdoblarse a impulsos del viento muestra un corazón en ella y sobre éste la Cruz; abajo la música empieza a recorrer el pueblo, los chiquillos alborotados saltan del lecho y unidos a ella recarren las calles, los arcos de triunfo; el pueblo se va desparezando y se lanza a la calle luciendo sus mejores galas y en lo alto del campanario

la cigüeña se une a la alegría del pueblo.

Paro total. La vida campesina ha hecho un salto en el camino para señalar una fecha, 4 de abril de 1945. La campiña está desierta. Las campanas trepidan y trepidan y no es el clásico toque de misa, ni el de la oración, ni ese otro trístico que se nos mete en los huesos y nos hiela la sangre en las venas, sino alegre, alborotado, como preludio de un gran acontecimiento.

Presurosos todos van con sus sillas tomando sitio preferente; la carretera es un hervidero y la Estación del ferrocarril incansable mandando hábitos negros con beca encarnada; son los compañeros del nuevo sacerdote que vienen a despedirse catándole su primera misa.

Allá en el fondo y uniformados vienen los niños y al frente sus banderas; pasa delante de mí una de ellas, la portan tres niños en blanco, al ver la cabezita rubia de uno de ellos, besada por sus pliegues, no puedo menos de interrogarme: ¿Han pasado ocho años? Parece que fué ayer y sin embargo en un abril como este se truncó el ritmo de mi vida para siempre.

Ya están todos cautivados por la gracia de estos chicos dazantes que vienen a recordar aquellas primitivas danzas de Castilla, haciendo música con el toque de sus palcos y se mezclan y entremezclan en un trenzado inverosímil y de precisión matemática al compás de sus canciones de viejo sabor castellano.

La Iglesia está abarrotada, esta nave inmensa ha quedado totalmente llena, el armonio entona sus melodías y las guirnalda trepan del Alter Mayor a la bóveda para ver mejor.

Sale el nuevo sacerdote acompañado de sus padrinos y empieza a officiar su primera misa; sus primeros cánticos llegan tan apagados a nosotros que parecen ahogados por la emoción; los familiares no saben reír y lloran; junto a mí a uno se le empañan los ojos y de vez en cuando su pañuelo seco esa cara tostada por el Sol que indica la lucha con la naturaleza.

Los cánticos allá en la Tribuna, que los compañeros de Seminario entonan, a mí me parecen cánticos de despedida, tristes, lánguidos, lastimeros, sobre todo aquella voz que de vez en cuando se suya sobre todas y que el oficiante conocerá bien. Ya está el orador sagrado en el pú pito; toda su plática podría reducirse en dos cosas: corazón y humanismo, y sobre el humanismo el corazón; consejos del padre al hijo; normas de conducta y rutas; si este nuevo sacerdote tuvo y tiene la suerte de tener padre carnales, tuvo también un padre espiritual, don Luciano Curjel, que le cogió niño, le forjó y le devolvió sacerdote. Aún golpean en mis oídos aquellas palabras suyas: Contra las tinieblas, la luz; contra el odio, el amor; contra la muerte, la gracia; hoy que todo lo material trepida ante las bombas de diez toneladas, cuando la humanidad alocada y sin rumbo recorre el mundo con la tea de la destrucción, cuando el odio la corroe hasta la médula de los huesos, cuando los vínculos familiares saltan hechos astillas, este sacerdote menudito, todo humanismo y corazón, señala a su hijo espiritual la gran tarea (la inmensa tarea) y los tres puntos de gravedad: contra las tinieblas, la luz; contra el odio, el amor; contra la muerte, la gracia.

Terminada la misa, el besamanos de autoridades, familiares y pueblo; páldo, cada vez que un familiar le besa se antepone el corazón y le estrecha entre sus manos; desfile largo, interminable, donde todo el mundo va a besar las manos del nuevo sacerdote. Acompañándole el párroco del pueblo, de vez en cuando en este día su pensamiento habrá saltado al otro lado de la montaña, donde mandó tres pequeños a forjarse en el sacerdocio; en sus oraciones de hoy pedirá a Dios le deje en su día tenerlos también a su lado; cuando otra vez de rodillas sus paisanos les besen las manos.

Sección religiosa

Día 8. Domingo. Quasimodo. In Albis.—Santos Edisto, Jenaro, Máximo, Macario, Herodión, Flegronte, Concesa, mártires; Dionisio Redento, obs.

La misa y oficio divino son del domingo In Albis, con rito doble mayor y color blanco.

Los Ejercicios Espirituales de los Aspirantes de A. C.

Mañana, como acto final de los Ejercicios que han venido practicando los aspirantes de Acción Católica, tendrán la Misa de Comunión a las nueve de la mañana en la Iglesia de los Padres Paules, y a las doce visitarán al excelentísimo señor Obispo todos los ejercitantes.

V. O. T. y Semana Devota de la Virgen del Carmen

La Santa.—La Semana Devota y Venerable Orden Tercera del Carmen celebran sus cultos mensuales. Por la mañana, a las ocho, Misa de Comunión. Por la tarde a las siete, exposición de Su Divina Majestad, rosario, sermón por el R. P. Gonzalo del Niño Jesús, ejercicio, reserva, procesión y Salve

Capilla de la Pía Unión «Cháritas». (San Roque, 34),

La Santa Misa a las ocho y media de la mañana. Por la tarde, a las siete y media, exposición y Bendición con el Santísimo.

Santuario de Nuestra Señora de Sonsoles

Misa rezada a las diez y a las once de la mañana.

Día 9. Lunes.—Santos Castida, virgen; María Cebé; Prócero, Demetrio Conceso, Hilario, Eusiquio, mártires; Acacio, Marcelo, Hugón, obs.

La misa y oficio divino son de la Anunciación de Nuestra Señora (fiesta trasladada del 25 de marzo) con rito doble de primera clase y color blanco.

Monasterio de la Encarnación

Las Religiosas Carmelitas Descalzas dedican solemnemente cultos a su Titular la Santísima Encarnación. Por la mañana, a las nueve, misa solemne. Por la tarde, a las cinco y media, exposición de Su Divina Majestad, rosario, sermón por el R. P. Anselmo de Santa Teresa, prior de la Santa, bendición y reserva.

El calzado nunca debe apretar mucho el pie y los tacones deben ser bajos. (Campaña de Higiene, Sección Femenina)

Cargas familiares

Una ayuda para sobrellevar las ofrece el Subsidio Familiar.

Todos los trabajadores deben informarse de las Delegaciones del Instituto Nacional de Previsión de sus derechos y requisitos necesarios para percibirlo

donde todo el mundo va a besar las manos del nuevo sacerdote. Acompañándole el párroco del pueblo, de vez en cuando en este día su pensamiento habrá saltado al otro lado de la montaña, donde mandó tres pequeños a forjarse en el sacerdocio; en sus oraciones de hoy pedirá a Dios le deje en su día tenerlos también a su lado; cuando otra vez de rodillas sus paisanos les besen las manos.

La música toca y allá va todo el pueblo a dar la enhorabuena a su paisano; y también aquí el tiempo pasa con velocidad vertiginosa, son las ocho de la noche y han pasado diez horas rápidas, sin sentir; todos parten para la estación y el pueblo va quedando envuelto en la penumbra de la noche, sin un ruido que turbe la clásica paz y soledad de estos pueblos de Castilla.

Un oyente

Organización Nacional de Ciegos

Delegación de Avila Plaza de la Victoria (Resepo Municipal) Lista de los números premiados del GUPON PRO-CIEGOS correspondientes al sorteo celebrado el día 6 de Abril de 1945 Premiado con 25 pesetas, número 072 Premiado con 750 pesetas todos los números terminados en 72

Peletería Germana

especialidad confecciones, cortidos, tintes. Precios baratísimos. BOLA 13.—Madrid.

Mujer trabajadora

Si trabajas por cuenta ajena y tienes a tu cargo hijos menores de 14 años, tienes derecho a percibir el «Subsidio Familiar». Haz que tu empresario te inscriba en el Régimen Nacional de Subsidios Familiares.

Molinera

Limpias de triple aspiración; Deschadoras sobre piso, Elevadores; Aspiradores; Cernedores; Piedras para molinos.

CASA ANEGON

Montajes y reparaciones industriales. Conde Don Ramón n.º 8. Teléfono 2.154, Salamanca.

LEA USTED

«El Diario de Avila»

Continúan las fuerzas aliadas su avance a través del territorio alemán

La resistencia germana no cede y en algunas zonas es muy dura

Arnhem en poder de los anglosajones

Parte alemán

Gran Cuartel General del Führer, 6.—Comunicado del Alto Mando de las fuerzas armadas alemanas:

«En el frente del Oeste la situación no ha cambiado mucho en el sector del Vissel. Al noroeste de esta región continúan los combates defensivos, que se desarrollan de forma elástica. Nuestras tropas han rechazado a los ingleses más allá de la región de Lingen, donde cortaron sus comunicaciones, y restablecieron la antigua línea de combate al oeste del Rhin. Fracasaron ataques enemigos con la Porta Westfálica, Rinteln y Hameln a orillas del Weser, así como contra nuestras posiciones de seguridad al norte de Warburgo.

En el frente septentrional de la cuenca del Rur donde se ha reanunciado la presión enemiga, nuestras

tropas han contenido potentes ataques del adversario al este de Rerikghusen. En la parte sur de Hamm, el adversario fué rechazado, igualmente se vieron obligadas a replegarse las fuerzas que habían atravesado el Lippe. En la región de Winterberg, y a ambos lados de Siegen, han impedido, mediante una tenaz resistencia y contraataques, que el adversario avanzara hacia el Oeste y el Noreste en un amplio frente.

En la batalla por la posesión de Turingia, numerosos puntos de apoyo alemán han logrado mantener sus posiciones y rechazar al adversario que prestaba en dirección Este. Además de las guarniciones de Eisenach y Meiningen, las de Mühlhausen y Gotha han resistido todos los ataques del enemigo.

Entre Fulda y el triángulo del

Main al sureste de Würzburgo, nuestras tropas resistieron los ataques del enemigo, que presiona por todas partes. Los ataques fueron muy intensos entre Heilbronn y Kitzingen. Nuestras tropas han contenido a las divisiones enemigas a varios kilómetros al sur de sus posiciones de partida.

En total, los anglosajones mericanos perdieron ayer en el frente del Oeste 42 carros y vehículos blindados.—EFE.

Parte aliado

Cuartel General Aliado del Cuerpo Expedicionario, 6.—El comunicado oficial de hoy dice:

«Patrullas aliadas al norte de Nimega han cruzado el bajo Rhin. En la región de Zutphen se ha encontrado muy dura oposición en la ciudad, todavía en manos enemigas. Hemos capturado Almelo y hemos hecho buenos progresos al norte y este. Se lucha en la región de Lingen, pero la ciudad aún no ha sido limpiada. La cabeza de puente en el canal Dortmund-Ems, se ha seguido extendiendo y se ha conquistado Dierwalde.

En la región de Ibbenduren, la resistencia sigue siendo fuerte, pero los elementos blindados han rebasado la población por el sur y han avanzado hasta un punto situado a ocho kilómetros al sur de Diepholz, Osnabrück se encuentra en nuestras manos, y las unidades blindadas que anteriormente rebasaron la ciudad han avanzado hacia la línea del Weser al norte de Minden. Otra columna ha llegado al Weser en el área de Peterdahlen y virtualmente han limpiado Minden. También hemos limpiado Bielefeld y las guarniciones de Harford y Bad Oeynhausen se han rendido.

Elementos blindados han llegado a menos de tres kilómetros de Rinteln. Otra «punta de lanza» de los blindados avanzó hasta el río Weser. Luchamos en Aitenbecken. Se ha despejado el bosque de Hurdhausen. Nuestras unidades entraron en Meimbresen y siguieron penetrando hacia más allá de Neuhagen, por el este de la ciudad.

Mühlhausen ha sido limpiada de enemigos por elementos blindados, que penetraron 12 kilómetros más al noroeste. Nuestra infantería ha llegado a las cercanías de Allengottern. Hemos entrado en los arrabales de Eisebach. Elementos blindados han limpiado Zila, Mehla y Ringdörrec, donde

hay fábricas de armas cortas y municiones. Siete fábricas de armas cortas fueron capturadas en Sudl.

Nuestras fuerzas han conseguido nuevos progresos en el interior de la bolsa del Rur desde el norte. En el norte hemos capturado Braubau. Están en curso duros combates en Dortmund. Nuestras unidades han cruzado el Lippe y dominan la línea ferroviaria que pasa por Soest.

Por el sur de Fulda nuestros blindados e infantería avanzaron hasta las colinas de Spesart, llegando a Speleberz y Bruckman. Más al sur del río Main hemos llegado a Wiesfeld. Dura lucha se libra en Würzburgo, donde ha sido limpiada la mayor parte de la ciudad. Un contraataque enemigo nos ha hecho retroceder en la parte norte de la población, pero fué rechazado y el terreno perdido se recuperó. Más de mil prisioneros se han hecho en esta ciudad.

Nuestros blindados y la infantería han hecho importantes progresos al noroeste y suroeste de Ochsenfurt localidad que ha sido ocupada. El enemigo lucha encarnizadamente para mantener la línea del Neckar y del Jaga, así como frente a Heilbronn. Hemos conquistado cierto número de aldeas en esta región y ocupado Schwaigern.

Las fuerzas aliadas que efectúan el último cruce del Rhin por debajo de Speyer y conquistaron Hartsbus, han llegado al río Neckar.—EFE.

Noticia alemana

BELIN, 6.—Al oeste del canal de Weser-Ems, en el sector de Nodhorn Lingen, efectuaron las tropas alemanas contraataques muy bríosos arrojando a las tropas inglesas hacia el Sur hasta la carretera de Schmettdorf-Satzbergen. Por tanto, se ha restablecido la vieja línea principal de combate las tropas inglesas que habían irrumpido hasta Lingen, han sido cortadas y aniquiladas. La mitad de una brigada de tanques de los británicos fué destruida en la lucha.—EFE.

Los aliados ocupan Arnhem

LONDRES, 6.—La radio holandesa anuncia que Arnhem ha sido ocupado por los aliados sin resistencia.—EFE.

Los tanques de Montgomery, a 48 kilómetros de Hannover

Cuartel General de Montgomery, 6.—Los tanques y la infantería británica se encontraban esta mañana a menos de 48 kilómetros al oeste de Hannover, después de haber cruzado el río Weser, una de las últimas barreras importantes en el camino a Berlín, que queda ahora sólo a unos 240 kilómetros de distancia.

Las fuerzas que han realizado esta operación forman parte del grupo de Ejércitos que ataca hacia el Este y Nordeste simultáneamente, y que ya han rebasado Bremen por el sur y amenazan con rebasar Hamburgo.—EFE.

SE VENDE la casa número 7 de la calle de San Cristóbal, recién reparada, llave en mano. Informes: Teófilo Herrero, Travera del Pocillo, núm. 1 bejo.

Representantes

Capitales, pueblos, artículos facilísima venta a particulares. Fuerte comisión. Apartado 8013. Madrid

SILENCIO AMENAZADOR

No es Alemania país que tiene acostumbrado al mundo a falsas promesas. Por el contrario, cuantas afirmaciones hizo desde que comenzó su resurgimiento luego de imponerse el Tratado de Versalles, se convirtieron en realidades físicas que esombraron aun a aquellos que no creían pudieran realizarse aquellos hechos. Los momentos actuales tienen para el Reich el mismo significado que tenían cuando Hitler subió al Poder. Alemania estaba muy próxima al caos y la opinión mundial creyó que Hitler no podría cumplir las promesas que hacía a su pueblo y las cuales como lógica consecuencia, afectaban a los entonces vencedores de Alemania. Hitler no solo las cumplió sino que las superó. Hoy la situación de dicho país es semejante a la de entonces aunque los matices bélicos la hagan aparecer como más trágica. En estas circunstancias Hitler, luego de su última afirmación de que la victoria será alemana, guarda un silencio amenazador porque esa afirmación acompañada en las que se advertía al mundo que Alemania en su último momento tenía elementos que podrían hacer variar el curso de los acontecimientos en los campos de lucha. Ignoramos, como es natural, los que el Führer considerará «últimos momentos» pero ese silencio resulta algo amenazador y es posible que el gobernante germano piense que pudiera llegar el instante de convertir en realidad física sus afirmaciones.

Según las noticias que propalan los Ejércitos que combaten a Alemania es posible que esas afirmaciones tengan su revelación en breve plazo. Esas noticias acusan un alarmante recrudescimiento de la guerra submarina y aún añaden que Alemania posee una gran flota submarina con modernos y poderosos elementos que la hacen temible, dispuesta a comenzar su actuación. Esto era aún no hace algunos meses negado por los comunicados oficiales sobre la lucha en el mar, que se publicaban firmados por Roosevelt y Churchill, cuya negativa ha quedado desvirtuada por los hechos y particularmente por los barcos aliados que yacen en el fondo de los mares. No hace sus muchos días un gran convoy en ruta a los puertos rusos hubo de sufrir varias pérdidas que los aliados no niegan. Y si esto ha constituido una sorpresa para los que dieron por terminada la guerra submarina, ¿por qué no ha de serlo también lo que se refiere a las armas de nueva invención y que los alemanes afirman poseer y que, según ellos, gozan de características invencibles?

Es posible que precisamente

PUNTAZOS

¿Por qué «jamego» se llama al jaco del picador?
 ¡«Jamego» uno que no «jama»...!
 ¿Cabe un embuste mayor?
 —
 «¿A dónde vas?»
 ¡A los toros!
 (Y hoy saben hasta los perros que, al regresar, reconocen que vienen... de los becerros).
 —
 En vista del «crecimiento» del «toro» en la actualidad, yo barriunto, y lo lamento con toda sinceridad, que habréis de ver que no es (cuento que han de dar gafas de aumento con cada localidad.
 —
 Un axioma que no falla: Villalte, en todos los órdenes, fué siempre un diestro de atallas.

¿Por qué llevan una vara los monjes, señores?
 ¿Es para medir el miedo de los malos picadores?...
 Alfredo Olavarría

por ser esas armas nuevas invencibles queran sus poseedores reservarlas para aquellos momentos en los que todo posible vencido quiere justificar una acción destructora que ya no puede pararse ni suspender su acción. Tal vez la confianza en que sea posible lograr la victoria sin recurrir a extremos excepcionales sea lo que deterga la puesta en marcha de esos extremos de lucha implacable para librarse una muerte segura el pueblo que hoy se ve acorralado en todas sus fronteras, sin que vea un sólo sintoma de justicia para su causa, ni de consideración para su herido; esa consideración que se guardó en todas las guerras para los que supieron defender su causa noblemente con las armas en la mano y ante la cual no tuvieron nunca los verdaderos guerreros inconveniente en modificar sus proyectos de condiciones para el vencido. Ante este hecho, que es la primera vez que se registra en la historia de la guerra, el Führer guarda silencio, y tal vez ese silencio sea el último instante de esperar para convencerse de que su enemigo, ciego por la victoria que ve posible y por la satisfacción de anular un remoto peligro, no está dispuesto a la menor rectificación para que una vez convencido de que ello es así actuar de una vez dejando que la responsabilidad histórica de lo que ocurra caiga sobre los que provocaron decisiones inconcebibles hasta hoy.—A. Sp.

Más de 1.300 aviones perdieron los aliados el mes pasado en sus ataques contra Alemania

GRAN CUARTEL GENERAL DEL FUHRER, 6.—Comunicado del Alto Mando de las fuerzas armadas alemanas:

Ataques aéreos terroristas efectuados por aviones de bombardeo norteamericanos causaron daños importantes, especialmente en Nuremberg, Plauen e Ingoistadt. En el mes de marzo, 1.233 aviones anglosajones han sido derribados por los cazas y la artillería antiaérea de la Luftwaffe y otros 128 por las formaciones de la Marina de Guerra.—EFE.

Ataques aliados, rechazados en Italia

GRAN CUARTEL GENERAL DEL FUHRER, 6.—Comunicado del Alto Mando de las fuerzas armadas alemanas:

En el sector costero del mar de Liguria (Italia), el enemigo efectuó ayer potentes ataques al sur de Massa. Después de haber abierto dos brechas insignificantes de carácter local, el adversario fué rechazado. Basados de guerrilleros que intentaban participar simultáneamente a espaldas de los alemanes han sido diezadas.

En la costa de Dalmacia, al oeste y al suroeste de Bihaç, continúan los combates defensivos contra nuevas fuerzas del enemigo.—EFE.

Pensión Madrid

San Mateo núm. 6
 Habitaciones gran confort. Cuarto de baño y calefacción. Cocina amueblada. Junto Metro Tribunal. Teléfono 26.319. MADRID.

Viena se defiende

Todos los ataques rusos al este de la capital son rechazados

Parte alemán

Gran Cuartel General del Führer, 6.—El Alto Mando de las fuerzas armadas alemanas comunica:

«En el sector sur del frente del Este han sido rechazados duros ataques de los rusos en el Mur, al noroeste de Steinamanger, al suroeste y al este de Viena. En el Alto Rab nuestras formaciones recorrieron terreno en un contraataque y limpiaron de soldados enemigos las localidades de Feldbach y Fehring. Bratislava ha sido evacuada después de duros combates callejeros. Al este de March nuestras tropas libran duros combates defensivos contra los rusos, que atacan en dirección oeste y noroeste.

Entre los Besquides occidentales y el Stettiner Haff no se libraron combates de importancia. El enemigo ha prosiguido sus potentes ataques contra el frente occidental de Breslau. Varias pequeñas brechas han sido cerradas; la valiente guarnición mantiene todas sus posiciones. Un regimiento, mandado por el comandante Mohr, se ha distinguido en los duros combates defensivos por Breslau, por su tenacidad inquebrantable y decididos contraataques.

Al norte de Gottenhafen (Gdy-

nia) nuestras formaciones, que no luchan más que en una estrecha banda de terreno, se han replegado a la Putzger Neihung. Durante cierto tiempo, y a pesar de grandes dificultades, estas fuerzas han entretenido importantes contingentes del adversario. Los rusos han efectuado numerosos ataques contra la parte occidental de la llanura del Vistula y contra la fortaleza de Koenigsberg; todos estos ataques han sido rechazados.

Sobre la costa noruega aviones de caza alemanes rechazaron el ataque de una formación de combate británica contra un convoy también alemán y han derribado en duros combates aéreos cinco aparatos.—EFE.

Schroeder, el heroico defensor de Curlandia, ascendido a general feldmarschal

Gran Cuartel General del Führer, 6.—El Führer ha ascendido al general Fernando Schroeder, comandante jefe de un grupo de ejércitos en el Este, al grado de general feldmarschal, con fecha 5 de abril.—EFE.

Las tropas de Tito ocupan Sarajevo

LONDRES, 6.—Las tropas de Tito han tomado hoy al asalto la ciudad de Sarajevo, según comunica Radio Londres.—EFE.

Un batallón de cazadores alemanes en marcha



A lo largo de los fiordos noruegos, circundados por las gigantescas montañas árticas, pasan camino del Sur.—(Foto «Presamundo»).

Huelga de 20.000 empleados en una empresa aeronáutica inglesa

LONDRES.—Unos 20 000 empleados de la Compañía aeronáutica Avro, situada al Noroeste de Inglaterra, han iniciado hoy una huelga simbólica de dos días de duración, después que la dirección se ha negado a abrir el sistema de pago a destajo. Los huelguistas piden una gratificación de ciento por ciento del salario básico semanal, y que se les pague jornal diario en vez del tanto por trabajo hecho. Los funcionarios de la empresa califican la huelga diciendo que no es otra cosa que un chantaje, y agregan que no accederán a las peticiones.

Mientras los huelguistas están haciendo preparativos para celebrar una reunión gigantesca en Manchester, sin Boy Dobson, que representa a la empresa Avro, ha declarado que la huelga detiene una importante producción aeronáutica. Agregó que mientras la producción de bombarderos pesados y otros aviones de guerra ha cesado virtualmente, las fábricas están ahora atareadas con los transportes York y otros modelos que aun se encuentran en la lista secreta, que indudablemente desempeñarán un papel importante en la guerra contra el Japón.

La disputa sobre el pago de salarios empezó hace dos semanas en uno de los talleres de montaje de la fábrica principal, y ayer ya se había extendido a cuatro de las ocho fábricas situadas en la región de Manchester.—EFE.

La actualidad bélica pone en el primer plano el problema austriaco. Las tropas rusas ocupan Bratislava y luchan ya en los arrabales de Viena, la capital de Austria. Viena es el lugar fijado por



Moscú como sede de una posible nueva Sociedad Internacional de Naciones. En torno a Austria hay varios proyectos; unos se refieren a la federación con Hungría y Ba-

En Egipto se estudia el nombramiento de embajador en el Vaticano

EL CAIRO, 6.—Se estudia aquí el nombramiento de ministro de Egipto cerca de la Santa Sede, que ha sido, al parecer, propuesto al Gobierno por el ministro de Asuntos Exteriores. Ninguna potencia musulmana tuvo hasta ahora representante en el Vaticano, si bien éste sí tiene un legado apostólico en El Cairo.—EFE.

Dr. S. LEON
Director por oposición del
Dispensario Antituberculoso
PULMON Y CORAZON
MEDICINA INTERNA
Consulta de 11 a 1. Generalistas 13
Teléfono 260
(Carrera sanitaria núm. 258)

ANUARIO GENERAL
DE ESPAÑA
(Bailey-Baillière-Riera)
Edición de 1945
(En preparación)

MAS DE 3.500.000 DATOS
54 MAPAS PROVINCIALES
Relación completa por riguroso orden alfabético del Comercio, Industria, Profesiones, etc. de España y Posesiones
Precio de un ejemplar encuadernado en CUATRO TOMOS
TRESIENTAS Ptas.
Anuarios Bailey-Baillière y Riera Reunidos, S. A.
Enrique Granados, 56 y 58.—BARCELONA

-: CRONICA ABULENSE :-

Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S.

Jefatura Provincial
Por la presente nota se invita, de orden del jefe provincial, a todos los camaradas que tengan solicitada su ingreso en la Guardia de Franco, así como a los que piensen solicitarlo, a una reunión que se celebrará el próximo miércoles, día 11, en el salón de actos del excelentísimo Ayuntamiento de esta capital, a las siete y media de la tarde.

TRASPASO imprenta funcionando en El Escorial. Buena clientela. 55 000 pesetas. Razón: R. Cebrián, Teléfono 177, El Escorial, (y en Avila, Olegario Pérez, Ferretería, Teléfono 40.

Comisaría General de Abastecimientos y Transportes

Delegación Provincial de Avila

SUMINISTROS

A partir del lunes, día 9, se efectuará un suministro de artículos a las Tarjetas y Colecciones de cupones inscritas en los establecimientos de esta Capital, en la cuantía y forma siguiente:

ADULTOS

Aceite.—Cuarto litro, al precio de 1'20 pesetas ración; tira de cupones II de la semana 15 de la colección.

Azúcar.—Cien gramos, al precio de 0'35 pesetas ración; tira de cupones V de la misma semana.

Garbanzos.—Cien gramos, a 0'40 pesetas ración; tira de cupones III de la misma semana.

Patatas.—Dos kilos, a 1'90 pesetas ración; tira de cupones IV de la misma semana.

Chocolate.—Doscientos gramos, al precio de 2'00 pesetas ración; cupón número 12 de Varios.

INFANTILES

Aceite.—Cuarto litro, al precio de 1'20 pesetas ración; tira de cupones II de la semana 15 de la colección.

Azúcar.—Cien gramos, al precio de 0'35 pesetas ración; tira de cupones V de la misma semana, o

Leche condensada.—Dos botellas, a 7'20 pesetas ración, tira de cupones V de la misma semana.

Arroz.—Cien gramos, a 0'30 pesetas ración; tira de cupones III de la misma semana.

Patatas.—Dos kilos, a 1'90 pesetas ración; tira de cupones IV de la misma semana.

Chocolate.—Doscientos gramos, al precio de 2'00 pesetas ración; cupón número 12 de Varios.

Carbón mineral.—Diez kilos por persona (grasa o similar) previo corte del cupón número 38 de Varios de su Colección de Cupones.

Carbón vegetal.—Cinco kilos por persona, previo corte del cupón núm. 38 de Varios de su Colección de Cupones.

Se entiende que en estos artículos, no pueden ser retirados los dos, sino una sola clase.

El carbón vegetal será única y exclusivamente despachado por los industriales Viuda de F. Ferrer y Manuel Matz, siendo por tanto responsables de las incidencias que puedan ocurrir. El Gobernador civil, Luis Valero Bermejo.

HACE FALTA ayudante o aprendiz adelantado para el taller de sastrería de Enrique Jiménez Yaqueo, Reyes Católicos 40, Avila

Banda Municipal de Música

Programa del concierto que ejecutará el domingo día 8, en la Plaza de Santa Teresa, de doce a una y media.

- 1.º Homenaje, Pasodoble, J. Trujidor.
 - 2.º ¡Atrios Atrés!, Rapsodia Gallega, G. Freire.
 - 3.º Majas y Mojos, Núm. 4 de Estampas Madrileñas, Ledesma y Orozco.
 - 4.º La del Majo de Rosas, Selección, P. Sorozabal.
 - 5.º Sueños de Artistas, Pasodoble, Gimeno.
- El director, Lucio Navarro.

Compro casa o chalet en esta Capital. Absténgase intermediarios. Dirigirse por escrito a la Secretaría de la Cámara Oficial de la Propiedad Urbana, calle de San Segundo, 15. Avila.

Fiesta de sociedad

Los señores de González, con motivo de cumplirse en el día de ayer el veintidés aniversario del nacimiento de su bellísima hija Aurora, dieron una fiesta a sus amistades que resultó brillantísima. Entre la selecta concurrencia que animó los salones de la casa y que fué objeto de las máximas atenciones se encontraban las señoritas de Dans, Mariquilla Irazo, Cutanda, Albertos y Paradinas, así como el joven letrado señor Mediavilla.

Servicios de la GUARDIA CIVIL de la Provincia

La Guardia Civil de Avila ha detenido al sujeto Eulogio Jiménez, de Gallegos de Altamiro, por resultar cómplice de un robo de caballerías en dicho pueblo de las gestiones que a tal fin se hicieron, quedando a disposición del Juzgado.

—La de esta capital ha detenido a la vecina de la misma, Felicitana Lorenzo, autora de hurto de varios efectos de la casa en que prestaba sus servicios como doméstica, interviniendo varios de aquellos en el domicilio de su padre.

—La de Adanero ha detenido al vecino de Pajares de Adaja Emilio Lumbreras como cómplice de un robo de efectos sucedido en el domicilio de Angel del Pozo, de dicho pueblo, por encontrar en el lugar del hecho un objeto de su propiedad con el que se cometió.

—Por infracción al Código de la circulación la Guardia Civil de Madrigal denuncia a Agustín Alonso, de Medina del Campo, a Emiliano González, de Barromán la de Fontiveros a Blas Martín, de Bobadilla (Valladolid); Ramón Hernández, de Cantiveros y Adrián Jiménez, de Crespos; la de Horcajada a Victorio López, de Encineras; La de Villanueva de Gómez, a Félix Garrido, de Tifosillos; la de Arévalo a David Salguero, de Omedo; la de Villafraanca, a Fidel Hernández, de Casas del Puerto; la de Navarredonda, a Epifanio Sánchez y Máximo Sánchez, de Hoyos de Miguel Muñoz y Daniel Arrabé, de Barajas; la de Nava de Arévalo a Florencio López, de Fuente el Saúz, y la de Avila a Rostituto Garcia, de Tornadizos.

—La de Fontiveros ha denunciado al Juzgado a los hermanos vecinos del mismo, Victorio, Ignacio, Hilario y Francisco Domínguez Coronado, los cuales sostuvieron una reyerta por resentimientos familiares, promoviendo escándalo y resultando heridos los dos primeros.

Se recuerda a los dueños de espectáculos públicos, restaurantes, cafés, bares, confiterías y establecimientos análogos y público en general que mañana tendrá lugar la postulación quincenal de «Auxilio Social»

Los industriales a quienes se les terminen los emblemas pueden recoger los que necesitan en la Confitería «La Pajarita», Plaza de Santa Teresa núm. 2, donde está instalada la oficina de distribución de emblemas.

C. N. S. Sindicato Local de Ganadería

Se pone en conocimiento de los ganaderos vecinos de esta capital, propietarios de ganado porcino, que a partir del lunes, día 9 y durante la semana que comienza en ese día, se distribuirá un cupo de salvado.

Para retirar el vale es necesario la presentación de la cartilla de este Sindicato y fianza de Registro del Ganado del Ayuntamiento. El jefe local del Sindicato

Con motivo de cumplirse el primer aniversario del fallecimiento de don Juan José González Pérez, empleado que fué del Banco Hispano Americano de esta ciudad, la misa que se diga mañana domingo a las nueve, en el convento de San Antonio y el Alumbrado al Santísimo en las Reparadoras el mismo día, así como las misas que se celebren el lunes, día 9, a las ocho, ocho y media y nueve en la parroquia de San Juan, se aplicarán en sufragio del alma de dicho señor (que en paz descanse).

Junta provincial de Carburantes Líquidos de Avila

A los poseedores de tarjetas clase «G» (camiones)

Se detallan a continuación las fechas en que los poseedores de tarjetas clase «G» han de presentar la documentación para la obtención de las nuevas tarjetas:

- Martes 10 de abril. Presentación de las actuales tarjetas «G» (camiones) números 103516 a 103544.
- Miércoles 11, tarjetas números 103545 a 103573.
- Jueves 12, tarjetas números 103574 a 103602.
- Viernes 13, tarjetas números 103603 a 103630.
- Sábado 14, tarjetas números 103631 a 103659.
- Lunes 16, tarjetas números 103660 a 103680, 28296 a 283000 y 283701 a 203708.
- Martes 17, tarjetas números 103451 a 103479 (Gasógeno).
- Miércoles 18, tarjetas números 103480 a 103508 (Gasógeno).
- Viernes 20, tarjetas números 103509 a 103515; 157031 a 157050 (Gasógeno).
- Sábado 21, tarjetas números 159981 a 159992 (Gasógeno).

Horas de entrega de cuatro a cinco de la tarde, acompañando: Hoja declaratoria, tarjeta actualmente vigente, cartón de Obras Públicas, Patente de Circulación y Cartilla de neumáticos.

NOTA IMPORTANTE.—Se advierte a los interesados que no presentando el día que se indica la documentación que se solicita quedará retrasada para el mes de junio.

En la Catedral se hacen diariamente rogativas para Impetrar la lluvia

Imperadas por el Prelado de la Diócesis y hasta nueva orden, todos los días se celebrarán rogativas para impetrar del Cielo el favor de la lluvia, después de la misa mayor en el templo catedralicio.

A este piadoso ejercicio deben sumarse los fieles interesándose en la petición a fin de que el favor nos sea conseguido.

La higiene es la ciencia que enseña a conservar la salud. Haciendo lo que la higiene manda evitarás muchas enfermedades. Campaña de Higiene. Sección Femenina.

El tiempo en España

INFORMACION GENERAL.—Sólo ha habido a guisa de nubes en Andalucía y el Cantábrico; en el resto de la Península el cielo estuvo despejado. La temperatura continúa aumentando en toda España; la máxima de ayer ha sido de 31 grados en Sevilla y Córdoba.

TIEMPO PROBABLE.—Toda España; buen tiempo, de cielo despejado o casi; vientos flojos de dirección variable o calmas.

El pescado se está vendiendo por bajo del precio de tasa

Bilbao.—Por bajo de precio de tasa se está vendiendo el pescado en el mercado desde hace unos días. En el mercado salazonero de anchoa, sobre todo la llamada «de malla», que se vende normalmente de 3'50 a 5 pesetas y en épocas excepcionales de 6 a 7, esta temporada por estar abarrotados los almacenes su precio no llega a ser más de 30 céntimos el kilo en el puerto, lo que crea un grave conflicto a la economía de los pescadores.—CIFRA.

Temperaturas extremas de hoy en Avila

Máxima, 20,5 a las 17 horas
Mínima, 7,0 a las 4 horas.
(Datos preparados por la Estación Meteorológica del Instituto de Enseñanza Media)

Una condecoración rusa de diamantes que cuesta 1.500 libras esterlinas

LISBOA.—La U. R. S. S. ha creado una nueva condecoración militar en diamantes, por valor de mil quinientas libras esterlinas. El periódico haboeta que facilita esta noticia le pone la siguiente apostilla: «¡Habrá que ver qué de cosas se duían si en nuestro país se creara una condecoración cuyo valor fuera sólo la cuarta parte de lo que importa la soviética! Nos dirían que era disparatado conceder insignias de esa riqueza intrínseca cuando los pueblos se mueren de hambre y que semejante provocación resultaba intolerable. Pero como es ruso, ya no se considera antiproletaria.» EFE.

AVISO IMPORTANTE

La Casa Pedro Domecq S. A., de Jerez de la Frontera, ruega a los poseedores de las papeletas que acompañaban a los botellines en estuches repartidos las pasadas Navidades y cuyas tres últimas cifras terminen en 188 lo comuniquen en las oficinas de su representante D. José Gómez, Duque de Alba, 5, Avila, con objeto de enterarse del día en que se realizará la excursión a Jerez para visitar sus Bodegas. El plazo termina el día 15 del presente abril, a partir de cuya fecha no tendrá derecho a reclamación alguna ningún poseedor que no se haya presentado.